

HERBSTKONFERENZ

am 17. November 2016 in Berlin



Baden-Württemberg
Bayern
Berlin
Brandenburg
Bremen
Hamburg
Hessen
Mecklenburg-Vorpommern
Niedersachsen
Nordrhein-Westfalen
Rheinland-Pfalz
Saarland
Sachsen
Sachsen-Anhalt
Schleswig-Holstein
Thüringen

Beschluss der Ministerinnen und Minister

TOP I.2: Entwicklung der Besoldung und Versorgung nach der Föderalismusreform I

Berichterstattung: Sachsen-Anhalt

Aufgrund der Vorgaben der Entscheidungen des Bundesverfassungsgerichts vom 5. Mai und 17. November 2015 zur Richterbesoldung in Sachsen-Anhalt bzw. zur Beamtenbesoldung in Sachsen halten die Justizministerinnen und Justizminister nicht mehr an dem auf der 85. Konferenz zu TOP I.3 gefassten Beschluss fest, die Entwicklung der Besoldung und Versorgung weiter zu beobachten und das Thema auf der Frühjahrskonferenz 2017 erneut zu erörtern. Einer Darstellung der Rechtslage zum Stichtag 31. Dezember 2016 durch Sachsen-Anhalt bedarf es daher nicht mehr.